

# KATHARINA HILD

## Bewerbung für den Landesparteirat

Liebe Freundinnen und Freunde,

Berlin gerecht werden, das wollen wir Bündnisgrünen! Das heißt auch mit allen Facetten ob wunderbar- vielfältig oder konfliktiv-vertrackt. Auf Menschen zugehen, auch in schwierigen Situationen mit Respekt begegnen, genau hinhören, gemeinsam etwas voranbringen und in konkreten Schritten umsetzen: das ist für mich gute Politik. Und dabei haben wir noch viel vor, in der Stadt und im Bund, beim Wahlkampf oder beim Mitgestalten in den Bezirken und hoffentlich auch bald wieder im Land.

Nicht erst seit dem jetzigen Mitglieder-Boom sind wir als Partei stark gewachsen. Diese Wucht sollten wir nutzen und so viele wie möglich einbinden. Im Landesparteirat kommen viele Perspektiven aus der Breite unserer Partei zusammen, seit Frühjahr darf ich Teil davon sein. Mich beschäftigt dabei, wie wir die Ebenen besser verschränken und bspw. die grüne Arbeit in den Bezirken sichtbarer machen können, wie wir die Expertise und Erfahrung von Berufstätigen und Menschen mit Care-Verantwortung effektiver einbinden können und wie wir bis an den Stadtrand über grüne Ideen ins Gespräch kommen können. Wir wollen unsere Themen setzen etwa im Bereich Klima, Soziales, Stadtentwicklungs- oder Bildungspolitik, gleichzeitig auch besser darin werden, aktuelle Diskussionen schnell aufzunehmen, unsere grünen Ansätze damit verbinden und so Gehör verschaffen.

Neben den vielen Sitzungen und Debatten findet man mich mit Begeisterung am Wahlkampfstand oder beim Stadtteilstadtteilfest, bei vielen Aktionen, die ich mitorganisiert habe von der Spielstraße im Problemkiez bis zum Stolpersteinputzen, beim Besuch von Projekten oder der politischen Diskussion, mitten in der Stadt oder bei mir „draußen“ 500m von der Brandenburger Grenze. Denn mir ist wichtig, dass wir dahin gehen, wo die Leute sind und zuhören und verstehen, was sie umtreibt. Und damit Politik für die ganze Stadt machen.

Mit diesen Ideen- und gern weiteren Anliegen von Euch- würde ich mich gerne weiterhin im Landesparteirat einbringen.

Herzliche Grüße,



### **Persönliches**

Seit 2017 in Berlin, erst in Schöneberg, jetzt mit meinem Partner und 2 Kindern in Lichtenrade angekommen.  
Davor: viele Stationen in Deutschland (BaWü, NRW, Hessen und international (Bolivien, Chile, Schweiz, Niederlande, Großbritannien, Afghanistan).

### **Bei den GRÜNEN aktuell:**

- Mitglied im Kreisvorstand Tempelhof-Schöneberg seit 03/2024
- Mitglied im Landesparteirat seit 05/2024
- Co-Sprecherin der Ortsgruppe Lichtenrade 2022-2024
- Co-Koordinatorin Grünes Netzwerk in der GIZ (Betriebsgruppe)
- Gast bei der BAG Frieden+ Internationales
- Mitglied seit 2007

### **Berufliche Tätigkeit**

Stellv. Leiterin der Stabilisation Plattform, einer Beratungseinheit der GIZ für das Auswärtige Amt zu Krisenprävention, Stabilisierung, Konfliktnachsorge und Humanitäre Hilfe.

### **Ehrenamtliches Engagement / Mitgliedschaften**

Volkspark Lichtenrade e.V.  
Ver.di  
Lietzeorchester

### **Für Fragen erreicht ihr mich unter:**

[katharina.hild@gruene-ts.de](mailto:katharina.hild@gruene-ts.de)

 @KatharinaHild01

 @katharina\_hild